
 
 
 

D1 de district –Solliès-Farlède 
 

Jean-Claude Grasso : « Je n’y croyais plus… » 
  
L’entraîneur de l’ES Solliès-Farlède en D1 de district savoure le fait d'avoir construit un groupe uni et travailleur. 
Du coup l’équipe perd peu et l’avenir s’annonce reluisant.  
  
Quel est le bilan de la première partie de saison ?  
  
Au regard de là où nous venons il est vraiment positif. Il y a eu 18 départs à l’intersaison ce qui était prévisible 
après deux saisons tronquées à cause de la covid-19. Du coup il a fallu reconstruire en faisant monter des 
éléments de la réserve ainsi que des U19 prometteurs. En championnat nous n’avons perdu qu’une fois à 
Draguignan mais de manière lourde (8-0).  
  
Pas facile pourtant de se remettre d'un tel revers ? 
  
Oui nous avons respecté l’adage mieux vaut prendre une fois 8-0 que huit fois 1-0. Plus sérieusement, l'arrivée 
de Larbi Mekchiche (La Garde) a fait du bien car il amène son expérience et son leadership. Hamza de La Londe 
et les frères Aziz (Elyas et Ayoub) sont aussi des leaders techniques. Avec un bon gardien comme Panivello ce qui 
ne gâche rien et l’avènement de Peraldi dont la polyvalence est précieuse.  
  
On vous sent heureux ?  
  
Franchement, entraîner un groupe comme celui-là, je n'y croyais plus. Les joueurs travaillent bien et le collectif 
progresse. Je ne regrette pas d’avoir accepté de relever le challenge de l’ESSF. J’en avais besoin après plusieurs 
expériences compliquées ailleurs.  
  
A.D.    
  
  


